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令和４年度学校評議員活用状況報告書 

 

第    回学校評議員会  【令和５年２月 16日に実施】 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 

（１）各担当からの報告 

① 学校評価委員会より 

・「匿名性を担保した授業評価」アンケート、職員アンケート結果報告 

・「学校評価」アンケート（生徒・保護者・職員）結果報告 

② 進路指導係より 

・３年生の進路状況報告 

③ 生徒指導係より 

・本年度の生徒指導状況の報告 

④ 各学年主任より 

・各学年生徒の現状などについて 

（２） ＰＴＡ役員との懇談 

（３） 質疑・意見交換 

  
 
２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

学校評価に関して保護者、職員へのアンケートは SNS（オクレンジャー）を、生 

徒アンケートについては Google Forms 使い行った。匿名性の担保に加え、アンケー
トの回収もスムーズに行うことができ、また集計についても時間的な簡略化ができ
た。 

 
３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

①学校評価アンケートに基づき、生徒が安全・安心に楽しく学校生活を送れてい
る様子を追加資料の「フルートバスケット」と一緒に理解していただいた。 

②３年生の進路状況について、地元への就職志向が強いことにご理解いただき、
今後も卒業生が地域の一員として活躍してほしい旨のお言葉を頂戴した。 

 
４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

１ 本年度のＰＴＡ活動もコロナの影響で縮小されたことが報告され、次年度への引
継ぎについて心配がある旨の話をいただいた。それも含めて教員、生徒、保護
者、地域が連携を強化し、よりよい学校を目指していきたい。 

２ ３年生の進路状況について、本校の教育活動を活かし、地域産業の担い手として
頑張ってほしいというエールをいただいた。地域の中の学校であることを意識し
ながら今後の進路指導においても心がけていきたい。 

３ 生徒会・ボランティア活動に対して地域からの評価と期待を伝えていただいた。
ただし、部活動等への加入率が減少傾向にあることも確かなため、地域の方と情
報を共有し、よりよい活動ができるよう連携していきたい。また生徒会活動も役
場前の花壇整備はもちろん、保育園や小学校との交流も深めていきたい。 

４ 不登校支援や中退問題について話題があった。現在は SNS を起因にした人間関

係のトラブルについて職員が瞬時に情報をキャッチし、フォローしている部分が
ある旨の報告をした。また状況に応じて生徒支援係や SSW、SC と連携し問題解
決を探っている。今後も専門機関と連携しながらよりよい人間関係が構築できる
よう生徒支援を図っていきたい。 

 

３ 


